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質 疑 要 旨 答 弁 者 

 １ いしかわ里山振興ファンドについて 

 (1) ファンド事業のこれまでの取り組みの成果について聞く。 

 (2) 今年度、ファンドの規模を拡充し、新たな担い手を支援するメ

ニューなどを新設しているが、狙いを聞く。 

 

２ 北陸新幹線のトンネル工事について 

 (1) 金沢・敦賀間のトンネル区間の長さはどれだけか。 

 (2) 金沢・敦賀間の開業時に全てのトンネル区間で携帯電話の通信

は可能なのか、不通の場合の開通の見通しと併せて聞く。 

 (3) 加賀トンネルの盤ぶくれ工事の進捗状況はどうか、金沢・敦賀

間全体の事業費の状況と併せて聞く。 

(4) これ以上、工期遅延や事業費増加といった事態が起きないよう、

鉄道・運輸機構や国と情報を共有し、工事の進捗状況等をしっか

りと把握する必要があると考えるが、所見を聞く。 

  

３ 並行在来線の金沢以西延伸について 

 (1) 現在の収支試算から更なる改善努力を盛り込み、再度収支試算

を出すべきと考えるが、延伸に向けた所見を聞く。 

 (2) 経営安定化について福井県側との協力や連携などを行う場を設

け対応すべきと考えるがどうか。 

 (3) 観光需要の取り込みに関する福井県との連携方針を聞く。 

 (4) 福井県とは、知事同士の懇談会などで並行在来線についてどの

ような話し合いが行われ、今後どのような方向性で進めていくの

か。 

 

４ ワクチン接種による抗体保有調査について 

(1) 県と金沢大学による抗体保有調査はどのような目的で行われ、

今後どのような研究資料として使用されるのか。 

(2) 調査協力者の３回目のワクチン接種について 

 ア ３回目のワクチン接種により抗体保有量が変化し、調査に支

障をきたす恐れはないか。 
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質 疑 要 旨 答 弁 者 

  イ 調査協力者には、県や金沢大学から連絡があるまで３回目の

接種を控えるべきなのか周知する必要があると考えるがどう

か。 

 ウ 調査に協力した結果、３回目の接種が受けられないとなると、

調査協力を断るケースが出るのではないかと考えるがどうか。 

 

５ 県内の漁業について 

(1) 本県における今年秋の全漁獲量及び金額はコロナ感染拡大前の

２０１９年と比べてどうだったか。 

(2) 今年度のこれまでの加能ガニの漁獲量及び金額と今後の見込み

について聞く。 

 (3) 漁業における燃料費の高騰への対策を聞く。 

(4) 新幹線での生鮮食品の輸送サービスの試験実施について 

ア どのようなものをどのような状態で運んだのか、１回あたり

の輸送可能量と併せて聞く。 

イ 今後、新幹線の乗客が回復してきた際には取りやめるのか、

旅客輸送への影響と併せて聞く。 

  ウ 新幹線での水産物の輸送サービスにどのような期待をしてい

るのか。 

 

６ 事業復活支援金について 

国において事業復活支援金という制度が設けられるとのことだ

が、支援内容の詳細を聞く。 

 

７ 未解決となっている２つの殺人事件について 

(1) 事件現場を視察して、どのような思いで捜査にのぞむ意気込み

を持ったのか。 

(2) 今後の捜査方針を聞く。 
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